

Fecha: 20-06-2025 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Wiken Tipo: Noticia general

Título: PANORAMAS INVERNALES

Pág.: 4 Cm2: 316,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida





VER UN ESTRENO EN EL CINE

"ELIO".

Acaba de estrenar la nueva película de Disney y Pixar, sobre un niño de II años llamado Elio, que es accidentalmente teletransportado a una organización espacial compuesta por alienígenas de diferentes galaxias. En el espacio, los extraterrestres lo identifican erróneamente como el embajador de la Tierra. Está dirigida por Adrián Molina, Madeline Sharafian y Domee Shi, quienes habían trabajado anteriormente en proyectos como "Coco" e "Intensa-Mente".

Estrenaba ayer en salas.

"CÓMO ENTRENAR A TU DRAGÓN".

Todavía hay tiempo para ver en cines la aplaudida adaptación en *live action* de la exitosa cinta animada de 2010. Esta nueva versión está dirigida por Dean DeBlois, también responsable de la original, quien buscó mantener intacta la historia de esta aldea de vikingos que luchan contra dragones. Gerard Butler interpreta a líder de la aldea, y Mason Thames interpreta a su hijo Hipo, un adolescente inadaptado que entabla una secreta amistad con uno de los temidos dragones, a quien apoda Chimuelo.

En cines.

"JURASSIC WORLD: RENACE".

Sin duda, la más esperada es la nueva entrega de la taquillera franquicia de Jurassic World, esta vez dirigida por Gareth Edwards. Ambientada cinco años después de la anterior, "Jurassic World: Dominion", es-





PANORAMAS INVERN

Una serie de ideas para disfrutar con los más pequeños durante estas vacaciones de invierno que ya comienzan, porque el frío y la lluvia no paralizan las ganas de pasarlo bien. POR Soledad López Figueroa

ta nueva cinta está protagonizada por Scarlett Johansson como una agente encubierta que debe recolectar biomateriales de tres de las especies de dinosaurios más grandes para unos estudios, pero queda atrapada en una isla donde viven criaturas como el Distortus Rex.

Estrena el 3 de julio.

CONCIERTOS EN FAMILIA

CONOCER A BLUEY.

Una de las producciones infantiles más exitosas del último tiempo es "Bluey", serie animada australiana centrada en las divertidas vivencias diarias de una cachorrita y su familia. Elogiada por mostrar los desafíos de una crianza real y una paternidad positiva, el fenómeno "Bluey" ha alcanzado a niños y también a sus papás. Y para estas vacaciones de invierno, podrán conocer a todos sus personajes en el espectáculo "Bluey en vivo: Diversión en familia", con actores disfrazados, escenografía animada e instancias de participación para el público que incluyen canciones y juegos como "Keepy Uppy" y "Dance Mode" y una búsqueda del tesoro en la casa de la familia.

Domingo 13 de julio, a las 14:00 y a las 17:00 horas, en el Movistar Arena. Entradas en Puntoticket.

EL SHOW DE GUARIPOLO.

El personaje favorito de los niños de "31 Minutos" regresa con un nuevo show. Después de 10 años de su exitoso espectáculo "Radio Guaripolo", en que dirige una emisora y sus impertinentes programas radiales intercalados con música, el querido títere de la televisión regresa con "Radio Guaripolo 2", otra vez con sus bromas y pitanzas, pero con nuevas sorpresas y siempre acompañado por Tulio Triviño, Juan Carlos Bodoque, Juanín Juan Harry, Policarpo Avendaño, Calcetín con Rombos Man y el resto de los personajes del famoso noticiero infantil.

Domingo 6 de julio a las 14:00 hrs., también en el Movistar Arena.

BAILAR EN LA GRANJA DE ZENÓN.

La serie con las canciones que más



Fecha: 20-06-2025 Medio: El Mercurio El Mercurio - Wiken Supl.: Noticia general

Título: PANORAMAS INVERNALES

Pág.: 5 Cm2: 680,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543

No Definida

20 de junio de 2025 / **WIKÉN** / **5**













de alguno le ha puesto a su hijo para que se entretenga: es la argentina "La Granja de Zenón", que cuenta las vivencias en la granja del agricultor con el mismo nombre, con personajes como Pepe el loro, los gallos Bartolito y Pinto, la vaca Lola y la familia de Zenón. Se podrá ver en vivo, en un show el próximo 6 de julio en el Gran Arena Monticello, donde cierran su gira "Barto Dance", con una historia que mezcla el mundo real y el virtual. En este espectáculo, Juan, María y Tito, sobrinos de Zenón, estarán ayudando a su tío a pintar su casa; Bataraza, la gallina, estrenará una nueva coreografía, mientras que Bartolito tendrá lista una canción especial para compartir con el público, acompañado de sus canciones pegajosas.

Domingo 6 de julio a las 16:00 hrs. en el Gran Arena Monticello.

ENTRETENERSE **EN CASA**

LA PELÍCULA DE MINECRAFT LLEGA AL STREAMING.

Los días más fríos no son sinónimo de aburrimiento. También se puede preparar una tarde de cine en casa, por ejemplo, con "Una película de Minecraft", la más taquillera de la temporada que llega hoy al streaming. Se trata de la primera adaptación cinematográfica del popular videojuego de construir mundos con bloques, protagonizada por Jason Momoa v Jack Black.

En Max.

SEGUIR A LAS ESTRELLAS DEL K-POP.

Otra alternativa para los que prefieren la música a los videojuegos es "Las guerreras K-POP", película que también estrena hoy en platafor-

mas. La trama sigue a tres estrellas de la música coreana, Rumi, Mira y Zoey, quienes, además de cantar y bailar, usan sus superpoderes para proteger a sus fans de amenazas sobrenaturales

En Netflix.

APLAUDIR EN EL TEATRO

UNA OBRA SOBRE MEDIOAMBIENTE.

Un lindo panorama educativo y que invita a reflexionar sobre el cuidado de nuestro entorno es la obra-"Naturaleza Infinita" de la compañía Circo Virtual, que se estará presentando en el teatro del Pueblito Los Dominicos. La historia gira en torno a Agustina, una adolescente que en-cuentra la bitácora de un asistente del científico Claudio Gay, escrita durante su expedición por nuestro país. A partir de las ilustraciones de fauna nativa que aparecen en el cuaderno, ella emprende un viaje por la naturaleza, en una travesía que invita a reflexionar sobre el cambio cliimportancia de proteger los ecosiste-

Sábados y domingos hasta el 29 de junio en la sala de teatro del Pueblito Los Dominicos. Apoquindo 9085, Las Condes. Entradas en la web cultural las condes.cl.

GALARDONADO MUSICAL DE GATOS.

Una tribu de gatos llamados Jellicle se reúne en su baile anual para que su líder, el viejo Deuteronomio, elija al felino que ascenderá a la capa

Heaviside y tendrá una nueva vida.

SIGUE EN PAG 6

mático, la memoria del paisaje y la

mas en peligro.



Fecha: 20-06-2025 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Wiken Tipo: Noticia general

Título: PANORAMAS INVERNALES

Pág.: 6 Cm2: 630,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

VIENE DE PAG 5

Esa es la premisa de "Cats", la emblemática obra del compositor Andrew Lloyd Webber basada en una colección de poemas de T. S. Eliot. Estrenada en 1981 en el West End de Londres, ganó el premio al Mejor Nuevo Musical en los Premios Olivier, se mantuvo en cartelera durante 21 años en esa ciudad y se convirtió en una de las obras más famosas de Broadway. Fiel a la original y autorizada por el autor, en julio llega a la cartelera esta adaptación local, con una producción de más de 70 personas y una orquesta en vivo de II músicos.

Sábado 12 de julio a las 20:00 hrs. en CentroParque. Entradas en Passline.

REÍR CON TÍTERES.

Para los más pequeñitos, nada más clásico que una presentación de títeres. Esta vez no están en la calle, sino dentro de un teatro, pero donde los gritos e interacciones son más que bienvenidos y no es necesario permanecer en silencio. Se trata de la obra "Verde suspiro, un viaje a través del tiempo", dirigida y escrita por Andrea Portales y recomendada para niños mayores de dos años. La historia transcurre en un futuro donde la flora y la fauna han desaparecido, y dos hermanos se embarcan en la misión de cambiar esta realidad, guiados por un personaje mágico.

Sábado 28 de junio a las 12:00 hrs. en el Teatro Azares. Huérfanos 2146, Santiago.

RECORDAR JUGUETES DEL PASADO

TESOROS DE LA INFANCIA CHILENA.

—"Ah, yo tuve uno de estos", es la frase que más escucha Juan Antonio Santis, coleccionista y fundador del Museo del Juguete Chileno, cuando ve a la gente recorrer la exposición "Jugar: tesoros de la infancia chilena", que reúne una colección de cerca de 150 juguetes fabricados industrialmente en Chile entre 1892 y 2022, incluyendo juegos de cocina, maquinarias de construcción, soldaditos y figuras icónicas de la infancia de muchos, como Topo Gigio, la Pantera Rosa y los Pitufos. "Es una forma de







"Naturaleza infinita" es una linda obra teatral que invita a reflexionar sobre la importancia de los ecosistemas.



jugar muy diferente a lo que se conoce ahora, que es casi todo virtual y digital". dice Santis sobre la muestra.

Estará disponible de forma gratuita hasta el 22 de agosto en el Espacio Arte del Centro Cívico de Lo Barnechea.

PASEO NOCTURNO EN EL PARQUEMET

LIGHT CYCLES.

Para cerrar, una aventura nocturna y al aire libre. Si disfrutaron experiencias como Fesiluz, este nuevo panorama es ideal para ir en familia, con cinco instalaciones artísticas inmersivas de luces y sonidos, distribuidas a lo largo de un recorrido de un kilómetro por el Parque Metropolitano. Esta muestra ya ha recorrido ciudades de Norteamérica, Asia y Europa, y estará instalada durante el invierno en nuestro país. Con música original de la banda canadiense The Barr Brothers —que fusionan folk, rock y blues—, los visitantes pueden transitar por espacios como "Frecuencias del bosque", donde luces LED buscan resaltar el entorno natural, o "Hacia el Atardecer", que juega con luces y sombras inspiradas en la caída del sol, para conocer el cerro San Cristóbal como nunca antes. Eso sí, se recomienda ir bien abrigados.

De miércoles a domingo, desde las 18:00 hrs. en el Parque Metropolitano de Santiago, por Av. El Cerro con Monseñor Carlos Casanueva.